

jueves 12 de septiembre de 2024

José Díez de los Ríos, Pedro Estepa y Alfredo Sotelo, ganadores de la primera edición del Concurso Fotográfico de las Pedanías de Antequera

Se trata de una iniciativa promovida por el Ayuntamiento de Antequera y desarrollada junto a la Agrupación Fotográfica Antequerana (AFA) con el objetivo de visibilizar la riqueza natural, artística, social y cultural de las Pedanías de nuestro municipio. Los premios están comprendidos entre los 500 y los 150 euros.



El concejal delegado de Anejos y Desarrollo Rural, José Manuel Fernández, informa del fallo del jurado de la primera edición del Concurso Fotográfico las Pedanías de Antequera, iniciativa promovida por el Ayuntamiento de Antequera en colaboración con la Agrupación Fotográfica Antequerana (AFA).

Tras las correspondientes votaciones y valoraciones, el jurado ha decidido otorgar los siguientes galardones: primer premio, José Díez de los Ríos (500 euros y diploma); segundo premio, Pedro Estepa (300 euros y diploma);

tercer premio, Alfredo Sotelo (150 euros y diploma).

Cabe recordar que el objetivo de este concurso, desarrollado durante el presente verano, ha sido el de visibilizar la riqueza natural, artística, social y cultural de las Pedanías de nuestro municipio a través de temáticas como el entorno, monumentos, escenas de la vida cotidiana, gentes, paisajes, fiestas singulares o rincones pintorescos.

El jurado ha estado compuesto por César Pérez, Gloria Sánchez, Hildegarde Plisson y Rosa María Sánchez, actuando como secretario del mismo Manuel Romero.

